

Carolina Cosse dará inicio a su proceso de transición junto a Beatriz Argimón y afirmó que "no permanecerá todo el tiempo en el Palacio

Principal



Publicada el: 26/11/24	Visitas: 42
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 23	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/carolina-cosse-dara-inicio-a-su-proceso-de-transicion-junto-a-beatriz-argimon-y-afirmo-que-no-permanecera-todo-el-tiempo-en-el-palacio_9648.php

CAROLINA COSSE DARÁ INICIO A SU PROCESO DE TRANSICIÓN JUNTO A BEATRIZ ARGIMÓN Y AFIRMÓ QUE 'NO PERMANECERÁ TODO EL TIEMPO EN EL PALACIO

Principal

Carolina Cosse dará inicio a su proceso de transición junto a Beatriz Argimón y afirmó que "no permanecerá todo el tiempo en el Palacio

Carolina Cosse comienza su transición de mando junto a Beatriz Argimón y asegura que "no se quedará todo el tiempo en el Palacio".

Balance del Frente Amplio tras las Elecciones

Este martes, el Secretariado Ejecutivo del Frente Amplio celebró una sesión donde se llevó a cabo un primer análisis de los resultados de las elecciones realizadas el pasado domingo. La vicepresidenta electa, Carolina Cosse, estuvo presente en la reunión y expresó su agradecimiento hacia la militancia y los principales dirigentes de la fuerza política, resaltando la importancia de cara a la segunda vuelta electoral.

Cosse mencionó que, tras la reunión entre Yamandú Orsi y Luis Lacalle Pou, programada para el miércoles a las 14:00, iniciará el proceso de transición junto a la actual vicepresidenta, Beatriz Argimón.

La nueva vicepresidenta aclaró que "estará en el territorio, sin dudas", reafirmando su intención de no permanecer todo el tiempo en el Palacio Legislativo.

"Voy a recorrer y escuchar la realidad, y tratar de que el Palacio esté de puertas para afuera.

Además, cuento con un gran equipo que me acompañará", aseguró.

Sobre sus prioridades durante su gestión legislativa, Cosse afirmó que "llego con las prioridades que marcan la realidad".

En este sentido, destacó la urgencia de abordar cuestiones como la salud mental, la violencia basada en género y la alimentación.

"Estas son las urgencias que llevo conmigo", indicó.

No obstante, subrayó que "hay aportes nuevos" que se podrán analizar "en su momento".

En otro orden de ideas, Cosse anunció que se llevarán a cabo modificaciones en "algunos" de los artículos de la Ley de Urgente Consideración (LUC), especialmente aquellos relacionados con el control del lavado de activos.

Sin embargo, enfatizó que "ese no es el centro", ya que la seguridad es un tema que requiere un enfoque conjunto.

Fuente: Telenoche

Imágenes

CAROLINA COSSE DARÁ INICIO A SU PROCESO DE TRANSICIÓN JUNTO A BEATRIZ ARGIMÓN Y AFIRMÓ QUE 'NO PERMANECERÁ TODO EL TIEMPO EN EL PALACIO

cosse dara inicio a su proceso de transicion junto a beatriz argimon y afirmo que no permanecera todo el tiempo e

Tags

secretariado, asegura, prioridades, vicepresidenta, carolina, elecciones, palacio, balance, realidad, ejecutivo, comienza, beatriz

Noticias relacionadas

- 4.4 *** *Cosse asegura: "No me limitaré al Palacio; mi compromiso es recorrer y seguir dispuesta a escuchar la realidad de la gente"*
- 3.8 *** *Argimón revela que en el Parlamento, "en ocasiones" la negociación con la coalición resultaba "más complicada" que con la oposición*
- 3.5 *** *Beatriz Argimón expresa su asombro y pesar ante la elección de Laura Raffo*
- 4.6 *** *Yamandú Orsi reflexiona sobre el día posterior a las elecciones y la gratitud expresada por Lacalle Pou y Beatriz Argimón*
- 4.6 *** *El Palacio Legislativo se prepara para celebrar un siglo de historia: la "Casa de la Democracia" inicia su cuenta regresiva hacia su centenario*
- 4.6 *** *Argimón cuestiona a Mujica: "Cuando aborda temas de mujeres, parece que lo hace desde una perspectiva desactualizada"*
- 4.0 *** *Argimón cuestionó las declaraciones de Mujica, señalando que provienen de una perspectiva desfasada: "No me gustaría que me cataloguen como un repuesto"*

4.8 * *Beatriz Argimón reflexiona sobre la situación actual y califica el desafuero de Penadés como "uno de los episodios más difíciles" que ha enfrentado*

4.0 * *El profundo duelo de Beatriz Argimón por la partida de Juan Izquierdo: un homenaje cargado de emoción*

3.6 * *Beatriz Argimón describió el desafuero de Gustavo Penadés como el "episodio más complejo del actual período legislativo"*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024